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後期学級代表の皆さんにインタビュー

後期の学級について最後の報告をしてくれるのは、学級代表の皆さんです。ちなみに、2
年生4クラスで共通して設定されている総務係の活動は…、
１．学級会の運営・向上 ２．学級・学年行事への取り組みの中心 ３．学級諸問題の解決
４．教室内ホワイトボードと時間割の管理 ５．日直点検
６．班・当番活動の向上・みんなのお手本 ７．集会時の整列担当・私語注意
８．日直が突然欠席した時・新しい座席作成が間に合わない時の代理
９．教室の温度管理（暖房を使用する時期のみ） 10．ハンカチ・ちり紙点検
11．その他、どの係にも属さない仕事 です。

2年１組 学級代表 大内 健慎さん 辰己 南優さん

１組の、「担任や学年の先生にさせることなく、自分たちで声をかけたり、学級のために
なることをしてみよう」という意識は、先生方にさせてしまったり、言われてしまうことがあ
るので、低い方かもしれません。前期で学級ができてきたかどうか考えてみると、先生に
言われてやることが多く、自分たちから積極的に取り組むことは少なかったと思います。
後期に１組の総務係が、学級を成長させるためにしなければならないことは、自分たち

が周りをよく見て積極的に行動し、声かけをすることだと思います。先生方にさせたり言わ
れたりしないよう、総務係が先頭に立って頑張っていくつもりです。何かあったら、総務係
に申しつけてください。

2年2組 学級代表 髙野 翔さん 池戸 緋織さん

2組の、「担任や学年の先生にさせることなく、自分たちで声をかけたり、学級のために
なることをしてみよう」という意識は、先生方にさせてしまったり、言われてしまうことがあ
るので、低い方かもしれません。前期で学級ができてきたかどうか考えてみると、大人数
での作業や班行動で気を抜く人がまだいるので、良い学級になってきたとは思えません。
後期に2組の総務係が、学級を成長させるためにしなければならないことは、周りを見

て声かけをすることだと思います。先生方にさせたり言われたりしないよう、総務係が先頭
に立って頑張っていくつもりです。何かあったら、総務係に申しつけてください。

2年３組 学級代表 岸本 初さん 加茂 美芽さん

３組の、「担任や学年の先生にさせることなく、自分たちで声をかけたり、学級のために
なることをしてみよう」という意識は、高いとは言えませんが、低くはないと思います。前期
で良い学級ができてきたかどうか考えてみると、総務係が先頭に立ち、自主的に行動する
ことができていなかったので今一歩かもしれません。
後期に3組の総務係が、学級を成長させるためにしなければならないことは、やはり総

務係として呼びかけることと、自覚をもって活動することだと思います。先生方にさせたり
言われたりしないよう、総務係が先頭に立って頑張っていくつもりです。何かあったら、総
務係に申しつけてください。



2年４組 学級代表 佐々木 陽平さん 小池 ひかりさん

４組の、「担任や学年の先生にさせることなく、自分たちで声をかけたり、学級のために
なることをしてみよう」という意識は、先生方にさせてしまったり、言われてしまうことがあ
るので、低い方かもしれません。でも、前期で学級ができてきたかどうか考えてみると、仲
が良く、明るい学級ができてきたと思います。
後期に４組の総務係が、学級を成長させるためにしなければならないことは、切り替え

ができていない人に声をかけ、お手本になることだと思います。先生方にさせたり言われ
たりしないよう、総務係が先頭に立って頑張っていくつもりです。何かあったら、総務係に
申しつけてください。

職業体験の写真紹介 その２ ※次号でも、その次の号でも紹介します…。

「職業体験」の、学年発表が終わりました。
11月8日（火）に職業体験の教室内発表が行われ、各教室で選出された代表グループ

が9日（水）の全体発表に臨みました。代表グループは、以下の通りです。

＊鍼灸・柔道整復体験：千葉 凛香さん（４）其田 海翔さん（２）岸本 初さん（３）
＊マジパン細工に挑戦：下間 怜さん（３）永井 美羽さん（１）川本 古都さん（２）

出澤 千純さん（３）泉 里音さん（４）小池 ひかりさん（４）
＊薬に関わるお仕事体験：三田村 莉愛さん（１）佐藤 ゆずさん（１）鈴木 舞子さん（１）

轟 心結さん（１）川島 涼風さん（２）田中 碧彩さん（２）
＊旅行・鉄道のお仕事紹介：髙橋 悠真さん（２）片倉 流星さん（１）岡野 侑克さん（３）

松田 大貴さん（３）近藤 蓮さん（４）
＊グラフィック・Webデザイン体験：長坂 奈音さん（１）大内 健慎さん（１）

辰己 南優さん（１）髙野 翔さん（２）
長谷川 夢月さん（２）熊田 大馳さん（３）

＊どうぶつ業界のお仕事を体験：加茂 美芽さん（３）竹内 傑さん（１）
大久保 幸弥さん（２）川口 優衣さん（２）
山下 煌太郎さん（３）三谷 いろはさん（４）

当日は、全てのグループが（緊張しながらも）よくまとまった、わかりやすい発表を行って
いました。代表に選出されなかったグループの中にも、レベルの高い発表があり、ここまでよ
く頑張って活動したなあ…と思っております。
保護者の皆様におかれましては、今回の学習に関しまして、お子さんへの励ましのお言葉

や当日のお弁当作りなど、物心両面からのご配慮をいただきました。本当にありがとうござ
いました。今後とも、よろしくお願い致します。


